



Chile

Dieser Weltgebetstag stand unter dem Motto „Wie viele Brote habt Ihr?“ Unsere Schwestern aus Chile stellten uns die Frage, was wir Christinnen und Christen gegen den Hunger in der Welt tun. Was und wo sind unsere Gaben und Fähigkeiten die wir teilen und einsetzen können dort, wo sie gebraucht werden.

Peras Borrachas - Beschwipste Birne

Dieses Dessert passt garantiert zu jeder Martinsgans!

Zutaten: 3 große, feste Birnen

4 EL Zucker, ein kleines Stück Zimtstange

300 ml Rotwein, ¼ Liter Schlagsahne

Die Birnen schälen, längs vierteln und das Kerngehäuse entfernen. Die Birnenviertel in einen Topf geben, Zimt und Zucker dazugeben und den Wein aufgießen.

Im zugedeckten Topf 20 Minuten bei kleiner Hitze ziehen lassen. Sanft abkühlen und mit Schlagsahne garniert servieren.

Es wird garantiert gelingen und schmecken - gesegneten Appetit -